

Cuba pierde ante Guatemala y termina cuarta en premundial de futsal



CONCACAF

**CAMPEONATO
FUTSAL**

COSTA RICA 2016

La Habana, 14 may (RHC) La escuadra cubana de fútbol sala, ya clasificada para la Copa Mundial de Colombia , finalizó cuarta en el premundial de Concacaf , tras perder esta tarde ante Guatemala,tres goles por dos, en la disputa por las medallas de bronce.

Los guatemaltecos, que fueron superados ampliamente en semifinales por el local Costa Rica, tomaron el mando del partido en los primeros minutos, con par de goles de Miguel Santizo, a los tres y ocho minutos, respectivamente,y otro de Marvin Sandoval, en el 15.

Cuba, descontó en el 20, por intermedio de su goleador Reynier Fiallo, que se apuntó su quinto gol del torneo, y sumó otro Luis Portal, de penal en el 33 .

Guatemala cierra su faena en el premundial con tres triunfos y dos descalabros, en tanto, Cuba, que asistirá a su quinta Copa Mundial de futsal, logró una sola victoria, la que le dio el boleto mundialista ante Canadá, tres derrotas, una de ellas en tiempo extra ante Panamá y un empate.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/93487-cuba-pierde-ante-guatemala-y-termina-cuarta-en-premundial-de-futsal>



Radio Habana Cuba